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Zitat von JethroGeng 

Seh halt nicht alles immer so negativ! Damit lockst du nur die Jokers dieser Welt an,
wie du siehst.

Ich kann wie schon mal gesagt, dein Zweifeln verstehen, da ich vor allem beim Trainer
noch skeptisch bin. Dennoch muss man auch nach der JHV sagen, dass es ganzheitlich
schon lange nicht mehr so auf allen Ebenen einen guten Eindruck gemacht hat, wie
aktuell! Ich meine schon, dass wir an ganz vielen Positionen im Verein die
Schlüsselstellen besser besetzt haben und vernetzt am Ganzen gearbeitet wird! Ein
Eindruck, den ich z.B. vor 5 Jahren überhaupt nicht hatte. Auch der Köllner Klüngel hat
mir nicht gefallen obwohl ich ihn lange als gut zu uns passenden Trainer gesehen habe.

Ich glaube schon, dass wir zuversichtlicher als auch schon in die Zukunft blicken
können.

Ich bin jemand, der Lautsprecher erst mal kritisch sieht. Personen die große Dinge ankündigen
bevor nachweislich auch nur ein mm erreicht wurde. Das Problem ist nämlich, dass man nicht
weiß, ob das selbstbewusste Scharlatane sind oder selbstbewusste Arbeiter, Anpacker und
Beweger. Beim Club wurde mir schon viel zu oft viel zu viel versprochen. Ich mochte die
Zurückhaltung von Bornemann und trotz realistischer Tiefstapelei gelang der Aufstieg. Köllner
fällt in die erste Kategorie, wurde von mir demnach zunächst kritisch gesehen. Aber der Mann
hat beachtlich geliefert, aus meiner Sicht überperformed. Zuletzt natürlich nicht, da war es
realistisch genau das was zu erwarten war, andere würden wohl sagen er hat
underperferormed. Sehe ich eben anders. Rossow nach seinem Vortrag an der JHV sieht das
zumindest wohl auch nicht eindeutig als underperformed.

Stichwort Rossow. Ich hatte große Probleme mit ihm vor einem Jahr. Ich fand seine Rede an der
JHV inhaltlich schlecht und seine Schwerpunkte mäßig gut gewählt. Dabei hat er gleichzeitig die
Backen recht voll genommen. Heute muss man aber konstatieren, dass er geliefert hat. Nicht
hauptsächlich wegen den guten Zahlen des letzten Jahres, sondern wegen den Dingen, die er
angestoßen hat. Sparkasse, Clubhaus, Christkindlesmarkt, Erstklässler und vor allem seine
Pläne für die kommenden Jahre.

Egal zurück zu heute, zurück zum SV und zu Canadi. Ist ja sein Thread. Von Seiten der
sportlichen Führung wurde zunächst viel ge- und versprochen. Dann ist man heftig
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zurückgerudert und nun redet man vom Klassenerhalt in Liga 1 während man in Liga 2 aktuell
keinen Auftrag nach oben hat. Das stiftet bei mir kein Vertrauen. Die Transfers finde ich gut.
Die Erweiterung des operativen Teams ebenfalls. Auch die Vision und die Umsetzungen im NLZ
finde ich gut. Palikuca sollte auf jeden Fall Zeit bekommen. Bei Canadi hatte ich mich direkt
nach dem letzten Spiel zu einem „raus“ hinreißen lassen. Aber such hier könnte ich mich auf
etwas mehr Zeit einlassen. Dann aber bitte weniger Protzen und Versprechen.

Kritisieren werde ich weiterhin, wenn etwas nicht zu getätigten Aussagen passt oder
vollkommen aus dem Ruder laufen sollte.
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